
SVMA. Hélio aproveita para relembrar que em todas as reuniões é
obrigatória a presença de um representante da SVMA e Conceição
é incisiva nessa ausência. Hélio aproveita a deixa e informa que se
for preciso, pode-se recorrer ao Ministério Pública, Conceição
continua demonstrando sua perplexidade com a conivência de
conselheiros de CADES para com os crimes ambientais. É unânime
que falta cobrar o poder público. Hélio acaba informando que a
praça Arlindo Luz necessita de arborização e forragem. Beto
Corunha dá sua palavra e comenta sobre a palestra da professora da
FMU sobre a importância dos jardins de chuva.

Beto disse mais sobre outros assuntos, mas não me recordo. Logo
em seguida, Daniel finaliza com a importância de todos os temas
que envolverem o meio ambiente o CADES deve ser convocado.

Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às 21h40
horas, a qual foi extraída a ata redigida pela Secretaria Samanta e
será enviada ao Presidente do Cades e demais conselheiro para ser
lida e aprovada por e-mail e/ou WhatsApp conforme definido no
regimento interno.

ATA DA 7a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA-VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO
2022/2023 - 11.08.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - PRESENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG - PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso de Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - PRESENTE

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - PRESENTE

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - PRESENTE

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE/ justificado

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE/ justificado

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE/justificado

Ailton Bolignari Suplente - PRESENTE

Esther Violeta Morete Suplente - PRESENTE

Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE

Denise Lopes Suplente - AUSENTE/justificado

Meire de Souza Suplente - AUSENTE/ não justificado

Orgãos públicos presentes: Vitor Hugo - SVMA e Selma Aparecida
- Vigilância em Saúde

Sociedade Civil: Carlos Silva

PAUTA DA REUNIÃO

1 - Leitura e aprovação da ata anterior - aprovada por unanimidade

2- Devolutiva

3-Justificativa de obras na avenida Milton da rocha, quebra de
passeio em excelente Estado.

4- Praça Erotides de Campos. Cercada e tornada depósito de
descartáveis. Providências

5- Cerol em pipas e acidentes na região

6- Praça Arlindo luz: adoção e motivo real da revogação

7- Situação de nossas praças e canteiros centrais

8- Ausências sistemáticas da SVMA às reuniões do Cades Vila
Maria

9- Arborização e reunião com Priscila.

10- Atualização da situação grave das obras polo logístico Dutra

11- Atualização e informes em relação a linha do metrô a Ser feita
na região

12 - TCRA da empresa CLD Empreendimentos Imobiliários

INÍCIO DA REUNIÃO

No dia 11/08/2022 ás 19 horas e 30 minutos inicia a reunião
ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE
MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, remotamente pela
plataforma MEET com a leitura da ata do mês de julho realizada
pelos conselheiros Daniel e Samanta, bem como a aprovação da
mesma por unanimidade pelo conselho.

Marcelo prossegue com as devolutivas e responde que as zeladorias
estão sendo realizadas em várias praças. Referente ao agendamento
da reunião sobre arborização com a Priscila, o CADES necessita
escolher uma data, o qual fora sugerido escolher 03 datas entre 15h
às 17h, devido ao horário restrito. Gilvan conclui que Priscila dá
um retorno por e-mail.

Daniel pede a palavra para ressaltar sobre erros de plantio cometido
pela prefeitura, onde tem percebido que plantios ocorrem em época
fria e seca, o que impacta na grande necessidade de rega.

Marcelo retorna com as devolutivas informando sobre a existência
de 02 processos SEI, um da Escola Professora Maria Antonietta de
Castro e outro do Conseg do Parque Novo Mundo quanto à limpeza
dos pontos de descartes viciados e frisa que na Av. João Simão de
Castro, a ENEL faz o recolhimento apenas dos resíduos previstos
em contrato.

Quanto ao viveiro, informa que é preciso realizar vistoria e emitir o
termo de entrega de chave e Ramos sugere até criar uma comissão
para tratar dos assuntos sobre o viveiro.

Beto Corunha menciona que está trabalhando para Horta da Paz,
com intuito de ampliar a produção de 80 a 100 alfaces promovendo
a segurança alimentar na comunidade. Marcelo parabeniza e
relembra que a ação apareceu até na Rede Globo.

Ramos retorna com o assunto das zeladorias das praças, pois os
lixos ainda são problemas constantes e permanece próximo a EMEI
Fernão Dias e observa que o lixo não é residual, aparentando estar
há mais de 01 mês.

Marcelo prossegue com a terceira pauta, sobre as obras na Avenida
Milton da Rocha, demanda trazida pela conselheira Sueli, e informa
que é uma manutenção da sarjeta sendo de responsabilidade da
SPtrans e que não houve conhecimento pela Subprefeitura, uma vez
que pertence a outra pasta. Hélio rebate sugerindo que a
Subprefeitura formalize o pedido de esclarecimentos da obra,
Marcelo responde que são secretarias distintas e Hélio ressalta a
necessidade de enviar ofício para a SPtrans.

Christiano Rema aproveita a situação e ressalta que o próprio
prefeito não sabe de todas as obras por ser de outra pasta. Continua
discorrendo sobre a Av. do Poeta, que falar sobre o local é enxugar
gelo, pois a prefeitura realiza a limpeza e o que o conselho deve
trabalhar é no fortalecimento da educação para evitar ataques
desnecessários. Relembra que a prefeitura executou a limpeza na
Av. João Simão de Castro e sobre o projeto positivo na Praça
Arlindo Luz.

Rodrigo observa na fala do Rema, que o CADES é um conselho
também responsável por projetos que visa a qualidade e adequação
desses trabalhos.

Hélio frisa que a fiscalização e questionar obras também é
responsabilidade do conselho, até mesmo por envolver assuntos
como impermeabilização do solo.

Samanta comenta que todas as observações levantadas estão
corretas e é de responsabilidade do CADES e prossegue com a
próxima pauta sobre a Praça Erótides de Campos, Ramos então
discorre que no local estão depositando material reciclado
aparentando ser um ferro velho. Marcelo responde que houve
zeladoria no final da tarde e irá continuar com a fiscalização para
saber quem fez o cercamento.

Daniel pede a palavra para comentar de um grupo ambiental que
está desenvolvendo atividades paralelas sem envolver o CADES e
Marcelo responde que desconhece. Rodrigo comenta que ele e
Hélio foram convidados em um evento da faculdade FMU,
envolvendo esse grupo questionado por Daniel. Marcelo então
ressalta que todos assuntos pertinentes ao meio ambiente devem
envolver o CADES.

Seguindo para a próxima pauta sobre o uso de cerol por pessoas
que praticam o empinamento de pipas, muitas aves e até ser
humano estão se acidentando frequentemente. Por ser uma prática
criminosa análoga à soltura de balões, Hélio informa a existência da
lei desde 1998, que proíbe o uso de cerol. Ramos lembra de dois
grupos grandes que praticam o empinamento de pipa, um na Vila
Guilherme perto do Ecoponto e o outro no Terminal de Cargas,
locais de rota das aves. O conselho pede atenção ao representante
da SVMA para esse assunto.

Rema continua com a próxima pauta sobre a revogação do projeto
na Praça Arlindo Luz e Hélio pergunta ao Marcelo no que ele pode
ajudar nessa situação e Marcelo se compromete a levantar e
entender o despacho. Rodrigo aproveita para falar sobre a falta de
critério paisagístico sobre o canteiro em frente ao mercado Precito,
porém ninguém apresenta uma resposta. Ramos aproveita informar
ao Marcelo que o canteiro da Avenida Cerejeiras está em estado
crítico de zeladoria. Também lembra que a região carece de placas
da GCM sobre os descartes irregulares. Marcelo frisa que na
reunião do Conseg Parque Novo Mundo foi falado em operações
conjuntas coma polícia e GCM. Quanto à próxima pauta, Marcelo
informa sobre o regimento do conselho, que passou pelo Jurídico da
Subprefeitura para executar a alteração das reuniões remotas em
híbrida.

Ramos discorre sobre o polo logístico, ressalta a compensação de
12 milhões das obras do metrô, fala também sobre o parque de
inundação e do parecer da FABHAT, reforça que as alterações
executadas pelas obras do metrô impactarão nesses próximos 6 a 7
anos.

Daniel relembra da luta pelo metrô na região da vila maria,
ressaltando que a região é mal atendida referente ao escoamento do
tráfego. Ailton também informa que acompanha o pleito pelo metrô
há 20 anos e aproveita informar que participou da audiência pública
das obras do metrô.

Samanta informa que analisou a licença prévia e de instalação da
empresa CLD Empreendimentos Imobiliários e do TCRA devido ao
desmatamento de uma área para construção de galpão, onde
questiona como será feito esse termo, uma vez que não encontrou
no site da CETESB e Vitor Hugo pede para enviar esse
questionamento por e- mail.

Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às
21h55min, a qual foi extraída a ata redigida pela Secretaria
Samanta e será enviada ao Presidente do Cades e demais
conselheiro para ser lida e aprovada por e-mail e/ou WhatsApp
conforme definido no regimento interno.

ATA DA 8a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA-VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO
2022/2023 - 15.09.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - AUSENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG - PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso de Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - PRESENTE

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - PRESENTE

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - PRESENTE

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE não justificada

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE não justificada

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE / justificada

Ailton Bolignari Suplente - PRESENTE

Esther Violeta Morete Suplente - AUSENTE/ justificada

Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE

Denise Lopes Suplente - AUSENTE/ justificada

Meire de Souza Suplente - PRESENTE

Orgãos públicos presentes: Selma Aparecida - Vigilância em Saúde

Sociedade Civil: Carlos Silva

PAUTA DA REUNIÃO

1- Leitura e aprovação da ata da reunião ordinária anterior
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2- Devolutivas:

A) Praça Erotides de Campos continua cercada.

B) Respostas de ofícios, em especial o 11.

C) etc

3- Denúncia de manejo arbóreo irregular no Clube Thomaz
Mazzoni.

4- Posição da SVMA em relação ao plano de arborização para
nossa região

5- Denúncia de crime ambiental contra árvores plantadas em
calçadas. Tendo raízes

cimentadas na Av. Mendes da Rocha, 1363.

6- Av. Mendes da Rocha 1350. Empresa (Mectronic) usando via
pública como centro logístico e impactando árvores locais e
Trânsito, conforme denúncias via CADES VMG.

Acionar CET e órgãos competentes.

7 - Revitalização da (Praça/canteiro) da Sergio Leite de Camargo

8 - Dia 21.09.22, dia da árvore - Plantio simbólico e ação de
limpeza - Pavs, limpa sp, CADES VMG: organização e
contribuições

9 - Solicitação do CADES Regional junto a SIIRB o complemento
dos instrumentos de DIRECAO e VELOCIDADE DO VENTO que
não temos na Estação Meteorológica de Vila Maria/Vila Guilherme.

10 - Situação de Conselheiros ausentes às Reuniões

INÍCIO DA REUNIÃO

No dia 15/09/2022 às 19 horas e 30 minutos inicia a reunião
ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE
MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, remotamente pela
plataforma MEET com a leitura da ata do mês de agosto realizada
pelos conselheiros Gilvan e Samanta.

Gilvan prossegue com as devolutivas e informa que existem 05
(cinco) processos SEI de números: 6058.2022/0001550-0,
6058.2022/0001551-8, 6058.2022/0001552-6, 6058.2022/0001846-
0, 6058.2022/0002236-0. Fala sobre o ofício no09 referente a Praça
Erotides de Campos que continua cercada e que está verificando
junto ao CPO, Hélio rebate que a situação já está há 2 meses e que
não pode deixar o lugar se tornar particular.

Referente ao processo no10 sobre a sarjeta da Av. Milton da Rocha
e responde que melhorias estão ocorrendo em todas as cidades,
Sueli então ressalta que pedidos do CADES parecem não ter valor
devido às respostas dadas. Sobre o ofício no11 quanto à empresa
CLD Empreendimentos, Gilvan informa que fora encaminhado ao
CPDU, setor de fiscalização. Já a respeito da Av. Mendes da Rocha
por conta de 01 árvore, fora direcionado ao engenheiro agrônomo e
Hélio por sua vez alega que estão realizando corte das raízes e que
não adianta encaminhar o ofício e arquivar.

Gilvan continua com a pauta do manejo irregular no Clube Thomaz
Mazzoni e Ramos fala sobre a poda drástica, pois copa serve de
abrigo para pardais que contribuem para diminuição da população
de siriris, insetos abundantes nessa época do ano. Além de lembrar
a todos sobre a Lei no10257/2001 denominada Estatuto da Cidade
sobre atividades prazerosas no âmbito da cidade e que a
Subprefeitura da Vila Maria/ Vila Guilherme não atende.

Rodrigo aproveita para esclarecer que o contrato de serviços do
Thomaz Mazzoni já tem 3 anos com duração provavelmente de
mais 5 anos e que os procedimentos executados no parque podem
ter sidos autorizados pelo Elder ou Karen. Ramos informa que a
Priscila do PMAU esclareceu que é preciso ter o envolvimento da
SVMA e não da Secretaria de Esportes nas questões ambientais
dentro do Clube. Rodrigo retorna a falar sobre os procedimentos no
parque/clube e repassa as informações da encarregada esclarecendo
que todo o resíduo da rastelagem é encaminhado para fora do
parque e afirma na reunião que o resíduo tem que ser mantido no
parque para utilizar como compostagem.

Sueli comenta que a empresa LimpaSP é obrigada a rastelar a Praça
Arlindo Luz o que impacta negativamente, inclusive na parte da
alvenaria nos canteiros. Rodrigo observa que as podas estão sendo
feitas a mais do que é preciso. Quanto a data da reunião com a
Priscila da SVMA, Samanta passa a sugere duas datas: 30/09 ou
01/10, e Gilvan fica de confirmar com Priscila.

Prosseguindo com a próxima pauta referente à calçada na Av.
Mendes da Rocha, no1363 é respondido por Gilvan a necessidade
de fazer ofício para o gabinete em relação à denúncia.

Sobre a Empresa Mectronic que está utilizando via pública por
carretas diariamente e calçada fica reservada por paletes, Hélio
lembra que é praticamente o mesmo local que as raízes estão sendo
cimentadas, na reunião fica claro que pra esse tipo de situação é
preciso acionar a CET e que está sendo apurado. Ramos frisa que o

zoneamento é comercial e residencial e não industrial, portanto,
mais um motivo para não ocorrer o tipo de atividade no local.

É esclarecido por Gilvan que itens 6, 7 e 8 necessitam de ofício
para execução do cronograma e já ir articulando com a
Subprefeitura.

Rema fala sobre o estado da árvore que se encontra comprometida e
do canteiro na Sérgio Leite de Camargo. Além disso, aproveita
informar que está com abaixo assinado para o fechamento da rua
aos domingos e solicita auxilio do CADES para revitalização da
praça, até pedido de iluminação já fora feito. Como é de costume a
resposta dada é que precisa de ofício. Rema fala que não tem o
porquê de reclamar da Subprefeitura, apenas na parte
socioambiental, pois a mesma sempre realiza limpeza.

Ramos dá a palavra referente a 9o pauta, diz que São Paulo chegou
a ter 20% da umidade relativa do ar e se compromete a fazer ofício
para o CADES municipal e Subprefeitura. Lembra sobre o roubo do
aparelho de medição meteorológica na Subprefeitura. Além disso,
informa sobre a existência da Secretaria de Mudanças Climáticas,
cujo desconhece sua participação nessa questão e que irá entender
como funciona. Prosseguindo com as questões climáticas,
conselheiros presentes comentam sobre o Rio Cabuçu e que
existem várias obras sendo executas às suas margens. Samanta

questiona sobre a respostas do Ministério Público e Ramos
responde que é um impacto de vizinhança gravíssimo, pede ao
CADES estimular a fiscalização e sugere realizar o convite ao
proprietário da empresa CLD Empreendimentos em reunião
extraordinária.

É questionado sobre o regimento interno e Gilvan responde que irá
encaminhar para o CADES analisar, Hélio diz que já faz 3 meses
para analisar algo simples. Ailton é líder voluntário do Instituto
Limpa Brasil e informa que o evento Limpeza Mundial ocorrerá no
próximo sábado dia 17/09 com limpeza física e atualmente até
eletrônica. Selma rebate que para a Semana Mundial da Limpeza
não foi orientada a trabalhar no evento de sábado, Ailton diz que
faltou interesse e divulgação pela nossa Subprefeitura. Gilvan
responde que na Vila Guilherme haverá ação de revitalização,
retirada de entulho e pintura das guias. Ailton diz que não viu
divulgação por parte da Subprefeitura onde poderia ter organizado a
ação para levar os munícipes, como no Parque do Trote e por fim
Ramos também ressalta que ao entrar no site da prefeitura nada
sobre o evento é divulgado.

Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às
21h55min, a qual foi extraída a ata redigida pela Secretaria
Samanta e será enviada ao Presidente do Cades e demais
conselheiro para ser lida e aprovada por e-mail e/ou WhatsApp
conforme definido no regimento interno.

ATA DA 9a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DASOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA
DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA MARIA-
VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO 2022/2023 -
20.10.2022
Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro
Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira
Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - AUSENTE:
Marcelo Guidio
Secretária Adjunta do CADES VMG - PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi
Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso de Carvalho
Conselheiros do CADES VMG :
Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE
Sueli do Carmo Rocha - AUSENTE/justificada
Rodrigo Nocelli - AUSENTE/justificada
Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE
Christiano Reis de Lima - AUSENTE/justificada
Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - AUSENTE/justificada
Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE/justificada
Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE/justificada
Daniel Gomes Aguilar Suplente - AUSENTE/justificada
Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE
Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE/justificada
Ailton Bolignari Suplente - AUSENTE/justificada
Esther Violeta Morete Suplente - PRESENTE
Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE
Denise Lopes Suplente - PRESENTE
Meire de Souza Suplente - AUSENTE/justificada

Orgãos públicos presentes: Selma Aparecida - Vigilância em Saúde
Rebecca Martisn Iricevolto - Divisão de Arborização Urbana -
DAU 3 Sociedade Civil: Doge Freitas

PAUTA DA REUNIÃO
1- Votação e aprovação da ata anterior - aprovada por unanimidade
pelo conselho
2- Devolutivas e ofícios
3-Plano de arborização para nossa região
4- Sugestões para o plano diretor.

INÍCIO DA REUNIÃO
No dia 20/10/2022 às 19 horas e 40 minutos inicia a reunião
ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE
MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, remotamente pela
plataforma MEET com a leitura e aprovação unanime da ata do mês
de setembro realizada pelos conselheiros Gilvan e Samanta.
Membros questionam a ausência do presidente do CADES Vila
Maria/ Vila Guilherme e Gilvan responde que devido à várias
reuniões está com horários restritos e pede desculpas em nome do
presidente, informa também que nas próximas reuniões estará
presente. Além disso, esclarece que Marcelo está de férias, porém
passou as devolutivas para informar a todos na reunião.
A primeira devolutiva se trata do regime interno e repassa que o
mesmo foi encaminhado ao conselho para a devida aprovação.
Gilvan prossegue sobre a publicação das ATAs que está verificando
junto ao expediente sobre as suas publicações. Referente ao Plano
de Arborização na região do CADES Vila Maria/ Vila Guilherme,
praças e cercamento, está no aguardo do posicionamento do Setor
do Verde de São Paulo. Ramos então se direciona ao Gilvan e
lembra da faixa de pedestre e descarte de inertes e lixo domiciliar
ao redor da Escola Maria Antoniela, ressalta que pedido faz parte
da Agenda 21 - Rio Cabuçu.
No momento de falar sobre as sugestões do plano diretor Hélio
entra na reunião e aproveita para apresentar Rebecca Iricevolto, a
mesma começa a se apresentar e discorre sobre sua trajetória e o
que exerce atualmente. Informa que está participando da reunião a
convite de Priscila para auxiliar no Plano de Arborização, o PMAU,
na região da Vila/ Vila Guilherme. Explica sobre as equipes Norte 1
e Norte 2, a qual executa os serviços de: abertura de canteiro,
plantio e manutenção. Continua explicando também sobre sua
atuação e atividades conjuntas com o PAVS (Programa Ambientes
Verdes e Saudáveis), esclarece também que em sua rotina está
inserido o plantio de em torno de 530 mudas mensalmente e
informa que a roçagem é um serviço incluso no contrato da
Subprefeitura, e que em seu contrato não visa a construção de
jardim de chuva, mas visa a Vaga Verde.
Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às
21h55min, a qual foi extraída a ata redigida pela Secretaria
Samanta e será enviada ao Presidente do Cades e demais
conselheiro para ser lida e aprovada por e-mail e/ou WhatsApp
conforme definido no regimento interno.

ATA DA 10a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA-VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO
2022/2023 - 10.11.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - AUSENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG - PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barrosode Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - AUSENTE/ justificada

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - PRESENTE

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - AUSENTE/ não justificada

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - AUSENTE/não justificada

Caroline Quina dos Santos Titular - PRESENTE

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE/não justificada

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE/não justificada

Ailton Bolignari Suplente - PRESENTE

Esther Violeta Morete Suplente - AUSENTE/ justificada

Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE

Denise Lopes Suplente - PRESENTE

Meire de Souza Suplente - AUSENTE/ não justificada

Orgãos públicos presentes: Selma Aparecida - Vigilância em Saúde
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